

まなびあい

〈学校の教育目標〉

ルールをまもる子
チームワークをつくる子
ベストをつくす子

在籍児童数 536名

大切ないのち



11月26日には2、4、6年の保護者の皆様、懇談会にご出席いただきありがとうございました。お子さまのよりよい成長のためには学校と家庭との連携があつてこそ、日頃よりご理解ご協力に感謝しております。特に、個人面談や懇談会は、担任と保護者の皆様が対面して子供たちの様子等を話すことのできる貴重な機会です。また、同じ学級の保護者の皆様同士でお話できる機会でもあります。明日2日は5年、3日は1、3年、すみれ・たんぽぽ学級と続きますが、何卒よろしく願います。

さて、本日、12月1日は「いのちの日」です。平成13年に厚生労働省が制定しました。この日に限らず「いのちの大切さ」については、常に考えていかなければなりません。

本校は、児童が、担任、学年担当、養護教諭、すこやか相談員等誰にでも気軽に相談しやすい雰囲気づくりに努めています。子供たちの日々の様子や、ちょっとしたやりとり、何気ない会話から心の変化や危機に気付けるよう、さらに、子供の行動の背後にある心の動きを敏感にとらえられるよう、教職員皆で気を付けています。また、定期的に子供たちにアンケートをとっています。学習や友達関係、自分自身のこと、将来への不安や悩みを抱えていないかどうかを知るための一つとしています。話せない子供でも書いて知らせてくれる場合もあります。そして、定期的に行うことで、子供たちに対し「いつでもみんなのことを心配しているからね。不安や悩みがあつたら知らせてね。」というメッセージを伝えています。不安や悩みが生じたとき、一人で解決する力をつけることも必要かもしれません。しかし、一人で抱え込まず、近くの大人に話してほしい、悩みや不安を打ち明けてほしい、と強く願っています。今、「SOSの出し方に関する教育」の重要性も言われています。

児童が「辛いこともあれば楽しいこともある」「相談

することは恥ずかしいことではない」「助け合うことで何とか解決できる」と感じられる、児童にとって「心の居場所」となるような学校づくりを目指していきたいと思っています。

ご家庭でのお子さんの様子はいかがでしょうか。ご家庭でもお子さんの様子をよく見ていただき、また、お子さんとの会話の時間を大切にいただき、見守りをお願いします。いつもと様子が違うなどありましたら、小さな変化でも結構です。ぜひ学校にもご連絡いただき、連携していきたいと思ひます。よろしく願ひます。

また、12月10日は「世界人権デー」と定められています。これは、昭和23年12月10日、「世界人権宣言」が採択されたことからこの日になりました。そして、人権デーを最終日とする1週間を「人権週間」としています。今年で72回目になるとのことです。全国各地で取組が行われますが、埼玉県では毎年8月を「人権尊重社会をめざす県民運動強調月間」と定め、お互いの人権を尊重する意識を高めることを目的とした人権啓発イベントを実施しています。今年も、「SNS、誤った利用にSOS」をテーマとして「2021ヒューマンフェスタオンライン」を開催しました。三芳町でも、毎年開催しており、今年もハンセン病小説『あん』ができるまでの講演動画を公開しました。

いじめ、体罰、虐待等子供たちを取り巻く人権問題も痛ましい事案が後を絶ちません。学校では、道徳の授業をはじめとした教育活動全てにおいて、いじめや情報モラル等の指導や支援を根気強く行っておりますが、さらに充実させていかなければなりません。そのためには、より一層ご家庭のご協力をいただくこともございます。子供たちがお互いの異なる点を個性として尊重するなどの人権意識を養っていくことが重要です。今後も、学校においてできることに努めてまいります。

今月もどうぞよろしく願ひます。

(校長 河野公子)



学校行事の紹介

◆11月10・11日に、5年生が富士・河口湖方面へ林間学校へ行ってきました。昨年度は行うことのできなかつた宿泊を伴う行事を今年度は行うことができました。

当日は、天気にも恵まれ富士山もきれいに見ることができました。子供たちも、準備・企画をがんばり、バスレクやキャンプファイヤーは大盛り上がりでした。



◆11月18・19日に、6年生が日光方面へ修学旅行へ行ってきました。初めての宿泊を伴う行事となります。日光東照宮を見学、戦場ヶ原をハイキング、中禅寺湖の遊覧船と、みんなで素敵な思い出を作りました。5年生の時にできなかつた宿泊を伴う行事を、今年度は行くことができ、本当に良かったです。



花いっぱい学校

町役場から「人権の花」として、パンジーの苗を168株いただきました。人権の花運動は花を育てたり、その美しさを感じたりすることによって生命の尊さを理解し、豊かな心と優しさ、思いやりの心を育むことを目的としています。今回は2・4年生・すみれ・たんぽぽ学級の児童が、学校の花壇に丁寧に植えました。

また、JAいるま野「三芳町緑と土地を守る会」からも350株のパンジー・ビオラの苗をいただきました。三芳小の花壇は、色とりどりの花でいっぱいです。

12月 行事予定 授業日数18日		
1	水	委員会活動(2学期最終)
2	木	5年学年行事 懇談会(5年) 5年生5時間授業 通学班長会議
3	金	朝読書 わいわい集会(黄) 授業参観(すみれ・たんぽぽ学級) 懇談会(1・3年・すみれ・たんぽぽ学級)
4	土	
5	日	
6	月	2年生5時間授業
7	火	児童朝会 みよしっ子遊び(赤)
8	水	教材費集金日 みよしっ子遊び(青) クラブ活動(3年生見学)
9	木	第3回学校運営協議会 安全点検日
10	金	朝読書 みよしっ子遊び(黄)
11	土	
12	日	
13	月	
14	火	音楽朝会
15	水	クラブ活動(2学期最終)
16	木	
17	金	朝読書
18	土	
19	日	
20	月	1年学年行事
21	火	表彰朝会 短縮日課4時間
22	水	給食最終日 短縮日課4時間
23	木	短縮日課3時間
24	金	終業式 特別日課3時間
25	土	冬季休業日~1/10
12月の生活目標		
外で元気に遊ぼう		

